

Todos los partidos del béisbol cubano se jugarán por la tarde



La Habana, 8 mar (PL).- Atendiendo a la situación energética del país, la Comisión Nacional de béisbol informó el viernes que todos los partidos de la 63 Serie Nacional de Béisbol se efectuarán en horas de la tarde.

Las principales autoridades del béisbol cubano informaron en la red social X, que se ha decidido que por el momento los juegos de la #63SNB comiencen a las 2:00 p.m de la tarde y no en la noche, como estaban previsto algunos en las provincias que cuentan con estadios con alumbrado artificial.

Los actuales campeones Leñadores de Las Tunas y Alazanes de Granma, equipos con los mejores resultados en los últimos siete años, se enfrentarán este sábado en el estadio Julio Antonio Mella tunero, en el partido inaugural de la nueva temporada cubana.

Los anfitriones tuneros, luego de más de cuatro décadas de sequía en que ni siquiera pudieron ocupar un lugar en el podio de premiaciones, llegaron a la final en 2018 y un año después (2019) se adueñaron de la corona nacional por primera vez en su historia.

Después de ocupar el tercer escaño en las campañas de 2020 y 2021 volvieron a titularse en la contienda pasada, para demostrar que sigue viva en manos de su director Abeisy Pantoja la dinastía que creó el timonel Pablo Civil.

Sus rivales de este sábado también tuvieron que esperar ocho lustros para coronarse en 2017, hombrada que repitieron en las series de 2018, 2021 y 2022 bajo las riendas del experimentado Carlos Martí, para convertirse en el único equipo, en las últimas cuatro décadas en alcanzar cuatro títulos en seis años.

Fuera de la clasificación contra todo pronóstico en el torneo anterior dirigidos por el debutante Leonardo Soto, los caballos orientales aspiran a volver por sus fueros bajo el mando de Ángel Ortega, con una tropa considerada como una de las favoritas.

Además de este partido Las Tunas-Granma están pactados para este sábado los duelos Industriales-La Isla, Artemisa-Pinar del Río, Matanzas-Mayabeque, Sancti Spiritus-Cienfuegos, Camagüey-Ciego de Ávila, Holguín-Villa Clara y Santiago de Cuba-Guantánamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/349306-todos-los-partidos-del-beisbol-cubano-se-jugaran-por-la-tarde>



Radio Habana Cuba